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Bupati Usui PSBB
Sejalan dengan itu, Bupati 

K a r a w a n g  C e l l i c a  
Nurrachadiana mengatakan 
P em erin tah  K abupaten 
Karawang mengusulkan agar 
PSBB diperluas hingga ke 
Karawang, setelah Bogor, 
Depok, dan Bekasi. Alasannya, 
beberapa pasien positif corona 
di Karawang diduga kuat 
berasal dari Jakarta dan Bekasi.

"Ada dua jenis cluster 
peny eb aran  corona di 
Karawang. Pertama adalah 
cluster acara Hipmi, berikutnya 
cluster dari Jakarta serta 
Bekasi," ujar Cellica melalui

pesan tertulis pada WhatsAPP 
Grup, Minggu (12/4).

Dandim 0604 Karawang 
Letkol Inf Meydi Hario Wibowo 
mengatakan, PSBB belum 
dilakukan di Karawang. 
Informasi mengenai PSBB akan 
langsung disampaikan bupati 
Karawang.

"Untuk hari ini (kemarin) 
belum diterapkan di Karawang. 
Nanti akan disam paikan 
bupati,” ujar Meydi melalui 
pesan WhatsApp.

Kapolres Karawang AKBP 
Arif Rachman Arifin juga 
mengatakan, mengenai PSBB

akan disampaikan oleh Bupati 
K a r a w a n g  C e l l i c a  
Nu r r a c h a d i a n a .  Yang 
dilakukannya saat ini ialah 
patroli rutin untuk memini- 
malisir banyak masyarakat 
yang masih berkumpul.

"Mungkin bisa ditanyakan 
ke bupati atau sekda,” ujarnya.

Terpisah, Wakil Bupati 
Karawang Ahmad Zamakhsyari 
mengatakan, Karawang belum 
mengusulkan untuk dilakukan 
PSBB. Ia juga mengaku belum 
terpikirkan kapan PSBB 
dilakukan di Kar awang. "Belum 
terpikirkan," ucapnya. (nee)


